



Diputados de Morena frenarán reforma en materia de educación indígena tras protestas de la CNTE

Diputados de Morena eliminarán la propuesta de traspasar la Dirección General de Educación Indígena, Intercultural y Bilingüe de la Secretaría de la Educación Pública (SEP) al Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas (INPI) luego de la protesta que la Sección 22 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) llevó a cabo frente a Palacio Nacional la mañana del martes.

Tras la manifestación, una comisión de maestros llevó a cabo una mesa de trabajo en la Secretaría de Gobernación con Leticia Ramírez, secretaria de Educación; Salomón Jara, gobernador de Oaxaca; Ignacio Mier Velazco, coordinador de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, entre otros funcionarios.

Al salir de la reunión, Yenny Pérez, secretaria general de la Sección 22, anunció que acordaron eliminar dicha reforma en materia de educación indígena, modificación contenida en una iniciativa que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador al Congreso en abril.

“Hemos avanzado para que en la próxima sesión ordinaria de la Cámara de Diputados se esté eliminando esta iniciativa de ley que pretendía cambiar la Dirección General de Educación Indígena, Intercultural y Bilingüe al INPI”, dijo en conferencia de prensa.

Antes de la reunión, Mier Velazco había declarado en una conferencia de prensa que revisarían la iniciativa.

“Le vamos a hacer una revisión completa a la iniciativa, vamos a instalar una mesa de trabajo, pero partiendo en principio de que esta gran preocupación, la sustantiva, de que se cambie de adscripción la Dirección de Atención a Población Indígena en materia educativa permanezca donde está”, aseguró.

A la par, maestros de la Sección 22 mantuvieron una manifestación el martes en el Aeropuerto Internacional de Oaxaca, el cual suspendió sus operaciones por unas horas debido a los bloqueos en sus accesos principales.